
ВЛАДИМИР ИЛЬИЧ ЛЕ
НИН... 22 апреля весь совет
ский народ, трудящиеся социа

листических стран, все прогрес
сивное человечество торжественно 
будут отмечать 96-ю годовщину 
со дня его рождения. ~ Великие 
идеи дорогого Ильича, выдающе
юся мыслителя, основателя Ком
мунистической партии и Советско
го государства, вождя мировою 
коммунистического и рабочего 
движения живут и всегда будут 
жить в сердцах и умах всего пе
редового человечества. Ленин — 
знамя трудовых людей на всех 
континентах в их борьбе за мир 
и социализм, за лучшее будущее. 
Живой руководитель живого ре
волюционного дела, Владимир 
Ильич всю гигантскую мощь сво- 

*" его ума и пламенную страсть 
сердца отдал борьбе за счастье 
трудящихся. Его покоряющая 

простота и трогательная забота 
о людях сочетались с неприми
римостью к классовым врагам. 
Верный ученик К. Маркса и 
Ф. Энгельса, гениальный про- 

V /  должатель их бессмертного де
ла, Владимир Ильич Ленин от
стоял марксизм от многочислен
ных атак оппортунистов всех
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Пролетарии всех стран, соединяйтесь’. |

мастей, ооогачил революцион
ную теорию открытиями всемир
но-исторического значения, дав 
ответы на животрепещущие во
просы, поставленные новой эпо
хой перед рабочим классом. 
Осуществляя ленинские заве
ты, творчески развивая револю
ционную теорию, КПСС при

пою хозяйства СССР на 1966 
1970 годы.

Поэтому не зарастает народная 
тропа к Ильичу. Со всех концов 
планеты приходят люди в ле
нинский Мавзолей на Красной 
площади. Стоит ли жара, или 
свирепствует зимняя стужа — 
нескончаемым потоком, в торже-

вела советский народ к полной ственнои тишине идут представи-
и окончательной пооеде социа
лизма и ныне успешно осущест
вляет ленинский курс строитель
ства коммунизма. Этот курс самого мудрого

тели всех рас и национальностей 
мимо гроба вождя, чтят память 
самого простого и человечного,

коллективно разработан XX, XXI, 
XXII и недавно закончившим 
свою работу XXIII с’ездами 
КПСС и получил свое концентри
рованное выражение в новой 
Программе партии и в новом пя-

прозорливого
из всех людей нашей эпохи. Осо
бенно велик этот людской поток 
к Мавзолею в ленинские дни. Да, 
время не властно над гением Л е
нина. Бессмертный образ Ильича, 
его гениальное учение вдохновля
ют трудящихся на великие свер- 

тилетнем плане развития народ- шеНия и подвиги.
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ПУТ ОТЧЕТНО-ВЫБОРНЫЕ

В01  ЧЕТНОМ ДО КЛ А Д Е бывшего заместителя секретаря пар
тийной организации Владимира Сергеевича Нерадовского было 

отмечено, что участок № 5 успешно справился с производственным 
планом, как по добыче, так и по вскрыше в прошлом году. Но 
в первом квартале текущего года если план по добыче угля пере
выполнен, то по вскрыше имеется большой минус. Причинами тако
го положения явилось отсутствие фронта работ для многих экска
ваторных экипажей в связи с несвоевременным, а иногда и 
некачественным проведением буровзрывных работ, а т а к ж е ' из-за 
больших морозов в январе и отсутствием автотранспорта п марте, 
когда в автобазе проводился технический осмотр.

В докладе было такж е отмечено, что социалистическое соревно
вание с коллективом участка № 3 в последнее время заглохло, 
хотя инициатором соревнования был участок Л'2 3. -

В ы с т у п и в ш и е  в  п р е н и я х  коммунисты тт. сбигнев, Минен- 
ко и Асадулин говорили о слабой работе участкового комитета 

профсоюза и стенной печати, вскрывали недостатки в производст
венной деятельности участка, вносили конкретные предложения.

В решении партийного собрания говорится, что основное внима
ние коммунистов участка должно быть направлено на выполнение 
производственного плана по добыче угля и по вскрыше, партийная 
организация должна усилить контроль за работой профсоюзной 
организации и стенной печати, своевременно доводить до сведения 
грудящихся »материалы печатных органов, а в настоящее время 
обратить максимум вниманаия на проработку решений XXIII с’езда 

КПСС.
Секретарем партийной организации коммунисты из

брали тов. Савчука Михаила Андреевича. Заместетелем 
секретаря избран тов. Маненко Юрий Михайлович.

ш сованность— залог успеха
ЕТНОМ ДО КЛАДЕ секре- 
я партийного бюро Ж Д Ц  
!ткина было отмечено, что 
гтный период с октября 

производственный план по 
г угля цех не выполнил в 
г прошлого года и в янва- 
>еврале текущего года; по 
е породы с участка № 2 на 
1е выполнен в ноябре и де- 
1965 г. и в январе 1УЬо г. 
1ы невыполнения плана — 
температура и невозмож-- 

использования подвижного 
1, а такж е частая аварий- 
экскаваторов и неритмич- 
бота участков.
1осле общего партийного 
ия коллектива железнодо- 
-о комплекса, — сказал 
(яткин, — положение зна- 
но улучшилось и создало 
ые ^ктивы на буду-

,окладе Оыло также отме- 
что трудовая дисциплина 

ных коммунистов Ж Д Ц  
должном уровне. Об этом 

:т серьезно подумать та~ 
оваршцам, как Ж ирнов и 
аев.
|Хо работала профсоюзная 
[зация, которй руководил 
1е тов. Шпак. Он, по су- 
у, не вел никакой работы, 
ртбюро рекомендовало из- 
нового председателя цехо- 

комитета профсоюза. Им 
[збран коммунист тов. Бура- 
юторый такж е не развернул 
а! профсоюзной организа-

иалистическое соревнование 
/ сменами, формально про
ось, н о . дальше этого дело 

не пошло. Руководство 
[ мало ведет работу в деле 
>ения передовиков произ- 
ва.
зим из положительных ф ак

торов является деятельность груп
пы народного контроля и обшест; 
венных инспекторов, которые в 
последнее время начали работать 
более-менее активно.
О  О БСУЖ ДЕНИ И  ОТЧЕТНОГО 

ДО КЛАДА  приняли активное 
участие коммунисты тт. 1 юлнкар- 
лов, Николаев, Князев, Олекса. 
Бураков, Старостин, Дегтерев, 
Дольников. Дербенев и 1реоин.

Большинство выступающих го
ворили о несогласованности в ра 
боте отдельных звеньев.

Так, работник!.' контактной сети 
тт. Поликарпов и Олекса отмети
ли, что к руководство Ж Д Ц  и 
партийное бюро не достаточно об
ращали внимания на нужды кон- 
тактников, которым приходится ра
ботать в очень тяжелых условиях, 
когда невозможно добиться трак
тора, забои в безобразном состоя
нии, много времени тратится при 
переходе из забоя в забой.

Об аналогичном положении на 
«Примыкании» говорил в своем 
выступлении коммунист тов. К ня
зев, которое после передачи ока
залось, как на отшибе.

О том, что некоторые комму
нисты легкомысленно относятся 
к своим обязанностям и к выпол
нению партийных поручений, го
ворил в своем выступлении тов. 
Старостин. В условиях работы 
Ж Д Ц  это особенно важно в воп
росах техники безопасности и 
тем более сейчас, в весенний пе
риод.

В выступлении коммуниста тов. 
Требина, было отмечено, что от
четно-выборное партийное собра
ние проходило в период работы 
XXIII с’езда КПСС, и долг ком
мунистов в настоящее время 
принять активное участие в д о 
ведении до сведения каждого 
трудящегося материалов партий

ного с’езда, особенно 
докладов тт. Брежне
ва Л. И. и Косыги
на А. Н.

О  РЕШ ЕНИ И  партийного собра- 
®  ния отмечено, что вновь из
бранное партийное бюро Ж Д Н  
должно принять к сведению и не
уклонному проведению в жизнь 
все критические замечания ком
мунистов, При этом, обратить 
первоочередное внимание на раз
вертывание социалистического со
ревнования и изучение материа
лов XXIII с’езда КПСС.

В состав вновь избранного пар
тийного бюро ЖДИ. вошли ком
мунисты тт. Старостин, Бураков, 
Дербенев, Вяткин, Луценко. Се
кретарем партийного бюро избран 
тов. Вяткин А. И,

В этот же день коммунисты 
Ж Д Ц  /обсудили работу редкол
легии стенгазеты Ж Д Ц . При 
этом было отмечено, что редак
тор стенгазеты тов. Мурахтин 
почти никакой работы не вел и 
выпустил только один номер.

Партийное собрание поручило 
помогать редколлегии и контро
лировать ее работу кандидату в 
члены КПСС тов. Плотникову.

ОСНОВНОЕ ВНИМАНИЕ - 
НАЧАЛУ СЕЗОНА

ГТ ОД ТАКИМ ДЕВ И ЗО М  прошло организационное партийное 
собрание на вновь образованном гидроучастке №  6

Выступивший на собрании секретарь партийного комитета карь
ера тов. Мирошник А. Я. охарактеризовал основные ■ положения 
первичной партийной организации.

— Немалую отдачу, — сказал тов. Мирошник, — должно дать 
прикрепление коммунистов от администрации карьера к партийным 
организациям участков и цехов. К партийной организации гидро- 
участка прикрепляется заместитель главного инженера по гидро- 
гскрыше коммунист тов. Хан А. М.

Выступивший на партийном собрании начальник гидроучастка 
.\«. 6 тов. Шмыгленко охарактеризовал положение гидроустановок к 
началу второй декады апреля.

— Особенно тревожное положение с окончанием работ на мон
таже насосной станции на гидроустановке Л; 1. — отметил тов. 
Шмыгленко. — На гидроустановках №№ 2, 3, 4 и 5 монтаж насос
ных и землесосных установок заканчивается. Но здесь тревожное 
положение с трубоукладкой. Нужно стыковать около 400 точек, а 
на это, если учитывать недостаток электросварщиков и сварочных 
аппаратов, потребуется почти две недели. Немало работы осталось 
также по монтажу электрической ч а с т и  установок. Решение вопро
са упирается в недостаток электрослесарей.

Тов. Шмыгленко отметил также, что коммунисты гидроучастка 
должны обратить серьезное внимание на укрепление трудовой 
дисциплины в коллективе.

В решении партийного собрания было отмечено, что коммунисты 
] идроучастка приложат все силы, чтобы производственный план 'по 
гидровскрыше, 3,5 млн. куб. м, был успешно выполнен.

Секретарем первичной партийной организации гидроучастка 6 
избран тов. Моисеев Николай Моисеевич.

Производство-главное
П Р О И ЗВ О Д С Т В Е Н Н Ы Е  Д ЕЛ А  — основа ос- 

нов всей деятельности партийной организа
ции. Именно в таком направлении прошло отчет
но-выборное партийное собрание на участке №  2.

Выступивший с отчетным докладом секретарь 
партийной организации участка № 2 тов. Д еря 
бин охарактеризовал производственные дела 
участка. Он отметил, что, если в конце 1965 г. 
и в начале 1966 г. участок работал неритмично и 
не справлялся с производственным заданием, то 
с февраля 1966 г. горняки участка взяли уверен
ный темп и в настоящее время имеют неплохие 
показатели. Этому немало способствовала дея
тельность партийной организации участка, кого- 
'рая на своих собраниях неоднократно ставила 
вопросы о работе механизмов, о ритмичности.

В отчетном докладе было отмечено такж е о 
шефстве в школе, где за последнее время дела 
намного ухудшились, а такж е о плохой работе 
редколлегии стенгазеты участка (редактор тов. 
Барабанов).

В П РЕНИЯХ ПО ДО КЛА Д У выступили комму
нисты участка тт. Ш езарухин, Поляков, 

Голубев, Бушуев, Кислюк и присутствовавший 
на собрании председатель шахткома профсоюза 
тов. Завьялов Ю. М.

Выступающие такж е вскрывали недостатки в 
работе руководства карьера, участка и отдель
ных товарищей. Особое внимание было уделено 
отсутствию соцсоревнования.

Секретарем партбюро участка коммунисты 
снова избрали Сергея Ивановича Дерябина.



ИДУТ ОТЧЕТНО-ВЫБОРНЫЕ
ГОТОВЫ ВЫПОЛНИТЬ ПРОИЗВОДСТВЕННЫЙ ПЛАН
О РАБОТЕ партийной организации участка 

№ 3 за отчетный период рассказал в своем 
докладе бывший секретарь партийного бюро 
участка тов. Полуэктов С. А.

Характеризуя производственную деятельность 
участка, тов. Полуэктов отметил, что в конце 
1965 и в начале 1966 годов участок имел отри
цательные показатели как по добыче угля, так 
и по вскрыше. Причинами такого состояния 
явились большие морозы, а такж е частая ава
рийность экскаваторов, недостаточное снабж е
ние запасными частями и несвоевременная и не
качественная подготовка забоев буровзрывным 
цехом.

Кроме того, к а к . отметил докладчик, работни
ки отдела планирования недостаточно вникают 
иногда в причины невыполнения производствен
ного плана. Так, экскаватор №  185 в январе 
текущего года выполнил план всего на 8 проц., 
в феврале — на 14 проц. и а марте — па 65 
проц. Но существенных выводоз из такого по
ложения так и не сделано.

— И все-таки, — сказал тов. Полуэктов, — 
коллектив участка № 3, который удостоен вы
сокого звания коллектива коммунистического 
труда, — здоровый, спаянный и целеустремленно 
идет вперед к своему светлому будущему. Он 
готов выполнить производственный план, и он 
его выполнит.

В отчетном докладе было также отмечено, что 
коммунисты и весь коллектив участка неплохо 
участвовали в охране общественного порядка 
и в других общественных делах.

Так, коммунист тов. Ильин Александр — ак
тивный организатор ДОСААФ и спортивных 
соревнований.

П РЕН ИЯХ  по докладу выступил!» присут- 
1 ствовавшие на собрании начальник карьера 

тов. Барредо А. К., секретарь парткома карьера

тов. Мирошник А. Я. и коммунисты участка 
тт. Беляев, Кружанин, Бандурин, Абаринов, Го- 
лышев, Лукьянчук, Колокольцов, Кулаков, М а
твеев и Стасюк.

Все выступающие вскрывали недостатки в ра
боте участка, отдела снабжения и отдельных 
товарищей.

Тов. Барредо, в частности, отметил, что мно
гие почему-то привыкли винить руководство 
карьера в наличии тех или иных недостатков, а 
сами мало принимают действенных мер для 
улучшения состояния. Над этим нужно серьез
но задуматься и руководству, и партийному бю- 
ро участка и, в первую очередь, горным масте
рам.

В выступлении начальника участка тов. Мат- 
. веева В. Ф. было отмечено, что механики уча

стка тт. Ж урбенко и Витштейн мало занима
лись наладкой РВНО-6, в результате чего гор- 
нотехни (еский инспектор останавливал экскава- I 
торы. На участке зачастую не хватало бульдозе
ров и буровых станков, что приводило к про
стоям и неритмичной работе. Соблюдение тех
ники безопасности также на участке не на дол
жном уровне.

В ПОСТАНОВЛЕНИИ партийного собрания 
отмечено что основным направлением дея

тельности партийной организации участка дол
ж но явиться поднятие, роли коммунистов в деле 
укрепления трудовой дисциплины и повышения 
производительности труда

В состав нового партийного бюро участка во
шли тт. Приходько, Матвеев, Лихачевский, Бо
бин, Колокольцов, Кухмарь и Ж уравлев, секре
тарем партбюро избран тов. Бобин Григорий 
Григорьевич, заместителем секоетаря партбюро 
тов. Приходько Александр Павлович.

БОЕВАЯ НИЧЬЯ И УБЕДИТЕЛЬНАЯ

В  П О СЛЕДН ЕЕ ВРЕМ Я все 
сильнее чувствуется прибли

жение красавицы весны. И к аж 
дый невольно ловит себя на 
мысли, что ему хочется шутить, 
смеяться, каждый чувствует при
лив бодрости, неистощимой ж аж 
д а  деятельности. Мы как бы 
вновь переживаем свое рож де
ние, свою молодость, свою пер
вую любовь и, в то же время, 
ждем чего-то нового, хорошего, 
светлого...

Не чужды эти качества и спор
тивной молодежи. Наши ребя
та мечтают сейчас о турист
ских походах по родному краю, 
о ночевках у костра с котелком 
ухи, о бесконечных лентах шос
сейных дорог, о дружеских вс 1 ре
чах на беговых дорожках, о 
футбольных сражениях. Кроме
этого, кедровцам хочется иметь у 
себя в поселке полный комплекс 
спортивных сооружений и, конеч
но, хорошую материальную базу, 
потому что это основа нашей
спортивной жизни. Все это—дей
ствительность недалекого буду
щего, а сейчас давайте оглянем
ся на несколько дней назад.

Н аряду с физическими вида
ми спорта, в последние годы все 
больше и больше становится лю
бителей шахматных баталий. Не: 
мало шахматистов и среди кед- 
ровцев. А в прошлое воскресенье, 
10 апреля, начался шахматный 
турнир среди команд Рудничного 
района г. Кемерова. В этой борь-

П О Б Е Д А
бе принимают участие команды 
ВостНИИ, шахт — «Северная», 
«Промышленская» «Бутовская» 
Кедровского карьера и Кемеров
ского РМ З. В первом туре со
ревнований кедровцы встрети
лись с одной из сильнейших 
команд района — командой 
шахты «Северная». В этот день 
честь нашей команды защищали 
начальник участка №  1 тов. С а
харов В. М., горный мастер 
участка №  1 тов. Колокольцов
А. Г., электрик участка № 3 тов. 
Борздун Л. И. и Авдеева Л. Г.

Очень уверенно начала пар
тию наша Л ида Авдеева. После 
нескольких ходов болельщикам 
стало ясно, что она выигрывает. 
И действительно, уже через 20 
минут она победила.

В этой встрече записал очко 
для своей команды такж е тов. 
Колокольцов. А вот В. М. С а
харову и Л. И. Борздуну не по
везло. После упорной борьбы 
они проиграли. Таким образом, 
счет 2:2 — боевая ничья. Ес
ли учесть, что в предыдущих 
встречах кедровцы всегда про
игрывали северянам, то такой 
результат неплохой.

13 апреля з очередном туре 
шахматной битвы наша команда 
встретилась с шахматистами 
РМ З. 3  этот день вместо тов. 
Колокольцова выступал препода
ватель школы №  52 тов. Ш аба
лин Н. В. Результат встречи — 
4:0 в пользу команды карьера.

Результат отличный. Но впе

реди еще три встречи. Будем на
деяться, что кедровские горняки 
не подведут своих болельщиков. 

Новых побед вам, друзья!
Н. ГОЛОВАНОВ, 

спор пшструктор.

СЕРДЕЧНОЕ СПАС
Недавно тяжело заболел машинист экскаватор 

№ 5 Андрей Семенович Ермашов. В связи со слож" 
рации ему нужно было делать переливание крови, 
этом узнали трудящиеся карьера, многие выразили 
дать кровь своему товарищу. Сейчас состояние зд 
дрея Семеновича улучшилось, и редакция получи 
письмо, которое публикуется почти без изменения.

«Дорогая редакция!
Очень прошу передать благодарность моим друзьям, 

горячо откликнулись на мою просьбу о помощи.
Мне предстояла сложная операция , где была необход  

для поддержания моего здоровья, и на станцию перелч 
пи приехали 15 человек горняков, ИТР и служ ащих ка 
они после сдачи крови посетили меня в больнице. Нек 
них я даже не знаю, но на всю жизнь запомню их фа. 
— гсрный мастер участка №  5 Надежкин А. И,, машина 
ваторов с участка Л? 5 Миненко Ю. //., Кытов В. А., Са 
помощники машинистов экскаваторов Барановский В. И.± 
ков А. К., Холявко А. М., 'Доля А. А., машинист экск  
участка №  2 Снисаренко А . П., работники проектной гр 
ера Безденежных Л. Н., Васильев Б. Б., Савенкова В. 
ристка ОКР Цимбельман .9. Д ., горный мастер участка 
гин В. А.

Сердечное вам спасибо, друзья, от меня лично , и мо
С большой благодарностью ко всем названным това 

ращаются также родители, сестры и семья А. С. Ермас
Ж елаем всем вам крепкого здоровья, счастье в лич 

<< успехов в труде. ЕРМ АШ
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УЧИТЬСЯ ВСЕМ
Олицетворением наших дней звучат слова В. И. 

«Чтобы строить, надо знать, чтобы знать, надо учиться] 
упорно, терпеливо». Самое благородное дело — учиться 
других.

Нам хотелось бы немного рассказать об учебе и I 
сдаче экзаменов на курсах по повышению квалификации] 
торщиков Кедровского и Черниговского карьеров.

Нашими преподавателями были представители И жор' 
вода им. .Жданова тт. Смирнов В. М. и Петров В. В. 
сых дней занятий покорили нас своей простотой и высс* 
пической культурой. Наши преподаватели не жалели вг 
работе с теми, кто совмещал занятия на курсах с учеб 
ле .рабочей молодежи или в техникуме. Но вместе с тех- 
ко осуждали тех, кто беспричинно пропускал занятия.

Кроме курсовых занятий в неучебные часы у нас час1 
гивалпсь вопросы взаимоотношений между- людьми в г 
дневной жизни. Тт. Смирнов и Петров часто говорили 
бессмысленной потере времени и средств в пьянстве, в 
пни в собственную скорлупу, о необходимости учиться 
сама жизнь требует этого.

Мы благодарны нашим преподавателям за то, что 
корысти и зазнайства передали нам часть своих знаний 
актуальных человеческих понятий. Ж елаем и другим т 
человеческих качеств, которые присущи строителям наш 
лого коммунистического будущего.

В. КЫТОВ. В. ДЕМЕНТИЕВ 
и другие. Всего 5 па'

Н О В Ы Е  Ф  I! Л Ь М Ы

ЖIIмм аж  бо

Вечер на английском
Недавно в школе №  52 состо

ялся необычный вечер. Его под
готовила преподаватель англий
ского языка Вера Аркадьевна  
Ш умягина со свои:.; кружком. 
Ребята с нетерпением ждали на
чала вечера. Вот на сцене появил
ся докладчик, ученик 10-го клас
са Виктор Бельков. Он расска
зал собравшимся на английском  
языке о Байроне. Затем было да
но представление круж ковцев о

языке
Робин Г уде. Особенно хорошо
играли свои роли Сергей Вихо
рев, Анатолий Синкин, Евгений 
Иванов, Валерий Шпагин, Петр 
М орозов, Владимир Атипаев, В ла 
димир Куприянов и другие. Они 
пели песенки на английском язы- 
ке. М узыкальное сопровождение

вел Александр Попов Выступле
ния кружковцее. хорошо коммен
тировали сами учащиеся.

• Побольше бы подобных вече
ров. Они помогают хорошо ус
ваивать учебную программу и 
расширяют кругозор) учащихся.

В. ГЛАДКОВА.
старшая пионервожатая 

школы №  52.

Не могу отмалчиваться в спорах.
Если за  словами узнаю 
Циников, ирония которых 
Распаляет молодость мою.
Принимаю бой, со мною вместе 
Встаньте в ряд, сыны одной семьи. 
Рыцари немедленного действия.
Верные товарищи мои.
Этим стихотворным эпиграфом молодой] 

||§  ветской поэтессы Юлии Друниной начи 
новый художественный фильм «Принимаю' 
поставленный режиссером Сергеем Микаэ. 
но сценарию Алексея Каплера на кинос 
<Ленфильм».

Алеша, тихий а  мечтательный к* 
только начинает свою трудовую жизнь. С. 
но он оказался вовлеченным в компанию 
ков и шалопаев во главе с неким Вале 
Эти люди отрицают все, что для Алеши о 
ляет смысл" и ценность жизни, — верность, ] 
жбу, любовь. Они стремятся отравить соз 
юноши скептицизмом внушить ему презрев 
людям труда.

Когда смотришь фильм «Принимаю бо® 
первых кадров невольно вспоминаются таки 
шалопаи, как Валетов и его компания, ко" 
нередко можно встретить вокруг нас. Их] 
много, но они есть, они отравляют нашу 
портят настоящее и будущее себе и друг:" 
что странно: мы их видим, но почему-то н 
мечаем до тех пор, пока они не совершат 
кую-нибудь очередную подлость.

Фильм «Принимаю бой» — замечате; 
произведение советского киноискусства, и 
но не сомневаться, что такую же вы 
оценку дадут ему все кедровцы.

Клубный экран
С 18 по 2 4  апреля в клубе Кедровского карьера 

демонстрироваться художественны е кинофильмы: 
1 8 — 19 — «Принимаю бой»,
2 2 — 2 3 — 2 4  — новая кинокомедия «33».
24  — (для детей) — «Андрейка».
2 0 — отчетно-выборное партийное собрание. Начало в 

вечера.

И. о. редактора Л. А. ИОСИПОВ.
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